L'ÉCHO DES FABRIQUES

Positive Coating, anniversaire

Plus de 15 ans de chimie et de physique à visage humain

Lee Warrien

u cœur de la Watch Valley, une ex-start-up familiale s'emploie à conserver toujours sa longueur d'avance. Elle expérimente depuis quinze ans, sous la houlette de son CEO Pierre-Albert Steinmann, une formule gagnante ainsi résumée par sa directrice Isabelle Droz: «Chaque collaborateur est acteur du succès de l'entreprise...»

Revêtements décoratifs, dépôt de valeurs ajoutées

La chimie, la physique, ce sont à priori des univers froids, aseptiques, des mondes où l'infiniment petit traque le grain de poussière. Et, depuis 2004, cette entité d'une trentaine de collaborateurs se distingue par ses développements et ses applications de solutions innovantes en matière de traitements de surface. Des surfaces qui peuvent être en métaux ou céramiques. Surtout des surfaces au cœur d'attentions particulières et d'un savoir-faire qui tutoie l'excellence quand il s'agit d'aborder la décoration des articles à forte valeur ajoutée.

Grâce à ses recherches couronnées par un bouquet de brevets, grâce à une capacité d'industrialisation de sa production, l'entité, forte d'un département engineering, participe à la renommée mondiale de l'Arc jurassien. Au cœur de cette industrie microtechnique prestigieuse. Positive Coating se distingue donc par ses traitements Conserver une longueur d'avance, pas seulement en matière de technicité. Et si, pour perpétuer la célébration en 2019 de ses 15 années de rayonnement, une entreprise durable décidait également de placer l'humain au cœur de ses objectifs ultimes? Action.

physiques et chimiques de pointe tels que le PVD (Physical Vapor Deposition) et l'ALD (Atomic Layer Deposition). Ses procédés recouvrent, protègent et participent à l'embellissement d'articles et de composants pour les leaders du luxe horloger, maroquinier, bijoutier ou des instruments d'écriture. Ce sont, avec les promesses du secteur des medtech, ses champs d'action et, clin d'œil géographique, elle est sise à la Rue des Champs à La Chauxde-Fonds.

Eradiquer le grain de sable

Côté physique et chimie, la traque au grain de poussière. Quant à la performance et à la réactivité, elles réclament de traquer efficacement tout grain de sable susceptible d'enrayer les rouages de l'entreprise. A cet

Positive Coating, I'humain au centre

1 femme, 1 homme, mixité de la direction opérationnelle 67 % de femmes, mixité des effectifs

39 % des collaborateur bénéficient de temps partiels 50 % de l'effectif présent depuis plus de 5 ans dans l'entreprise Plus de 10 origines différentes parmi les collaborateurs.



exercice-là, Positive Coating semble depuis sa création se situer parmi les modèles à suivre. Parce que ses dirigeants, affranchis de leurs titres pour être à fond dans leurs rôles, misent dès leurs premiers pas entrepreneuriaux, sur la composante humaine. Climat de travail positif, ambiance où l'esprit de labeur peut côtoyer le plaisir, le bien être, grâce aux indispensables ingrédients que sont la transparence, l'authenticité et la participation aux décisions. Quelques chiffres derrière lesquels se bousculent des moments intenses de vie d'entreprise (voir l'encadré), traduisent cette réalité. Au passage, ils constituent d'enthousiastes raisons d'exister et... de durer. ■

www.positivecoating.ch